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《献上今天》丰丰富富进神国 

 

 

第 12讲：做和平之子荣耀神的名 

 

今天分享的主题是做和平之子荣耀神的名，请看罗马书 14:17-18 说：“因为神的国不在乎吃

喝，只在乎公义、和平，并圣灵中的喜乐。在这几样上服事基督的，就为神所喜悦，又为人

所称许。” 

 

保罗在这里很清楚提到，神的国不在乎吃喝，神的国不在乎外面那些东西，神的国看重的是

公义。总主题是丰丰富富进神的国，除了彼得后书提到的八方面之外，我们又加上了保罗在

罗马书第十四章提到的要有公义。 

 

基督在十字架上废掉了人与神之间的冤仇 

 

这是一个不义的世代，我们身为基督徒，活出神的属性公义。同时我们要讲的是和平，和平

就是神儿子的见证。我们看见主耶稣从高天来到地上的时候，祂借着十字架救赎成就了和

平。以弗所书 2:15-16 提的很清楚，基督在十字架上的时候，是废掉一切的冤仇，人与神之

间的冤仇因着十字架废掉了，原来人落在罪中，无辜的恨神，也因为人在罪中，圣洁的神要

定人的罪，所以人与神之间彼此为仇。但是因为耶稣在十字架上流血舍命成为代罪的羔羊，

满足神公义，叫神的爱可以合法的临到我们，赦免信徒的罪。然后我们因信耶稣与神和好，

所以十字架是成就了和睦。正如圣经说，因他，他指耶稣基督，是我们的和睦，耶稣就是我

们的和睦。我们因信基督耶稣，就得着了这个和平的生命，不仅是人与神和好，同时人与人

之间也和好。 

 

所以保罗在以弗所书 2:14 提到，无论是犹太人还是外邦人，“因他使我们和睦，将两下合

而为一，拆毁了中间隔断的墙；”两下合而为一，就成为基督的身体教会。原来犹太人和外

邦人是不可能和好，犹太人瞧不起外邦人，他们觉得外邦人是未受割礼，他们是神的选民高

高在上。但是外邦人就觉得犹太人藐视他们，两者之间出现了很大的隔阂与仇恨。但是因着

十字架拆毁一切隔断的墙，一切的冤仇，结果无论是犹太人是外邦人，信了耶稣之后，在基

督里同归一体，这就是十字架所成就的。 

 

我们因信了基督就活出和睦的生命见证 

 

那么我们因信基督耶稣已经有了神的生命，就是一个和睦的生命。神儿子的生命，我们就必

须活出和睦的见证，更像主耶稣说使人和睦的人有福了，因为他们被称为神的儿子。神儿子

不仅是因信耶稣就称为神的儿子，称为神的儿子，还有一个具体的见证显出。我们因信耶稣

成为神的儿子，这是客观的事实，客观的真理。但在主观的表现让人能看见你真是神的儿子

不是，你使人和睦，与人和睦。就像当你听布道会的时候，你悔改来到台前决志信主，你祷

告接受耶稣做救主之后，你已经成为神的儿女得救了，神的圣灵生命住在你里面。这个时候

你需要有一个表现，慢慢人就知道你是个基督徒，这个表现还不仅仅你说我信耶稣，你回到

家中和自己的配偶关系好了，饶恕包容接纳了；然后和以往有嫌弃的亲友的关系也好了，和

自己同事同学关系也好了，很多人就会发现，你信了耶稣和以前不同了，和很多人都和睦

了，这就是基督徒最基本的表现。所以耶稣说使人和睦的人有福了，他们被称为神的儿女。 
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做基督徒，首先是与神和睦，然后是人与人之间和睦，这就是神儿子的见证，也是耶稣在十

字架上所成全的救恩，祂要看见自己劳苦的功效，心满意足，我们就是主救恩所结出的果

子。 

 

多年蒙神的恩典，我主领了很多很多的布道会，大型小型各类型。我可以见证一件事，几乎

所有信耶稣的，在他们身上一个最大特点，不同的改变就是信了耶稣之后，人际关系变好

了，未信耶稣之前，很多人的人际关系是一团糟，配偶之间的经常吵闹，甚至到离婚的地

步，有的是爱人变仇人，有的是父母儿女关系非常差，很多恩恩怨怨。但信了耶稣之后，感

谢主，他立刻觉得自己亏欠别人啦，向主认罪，然后又向他以往所得罪的人认错，然后和睦

了。有的以往常常发怒的变成温柔了，以往心胸狭窄的，常常别人说一句话，他受伤也过不

去的，很记仇的，信了耶稣之后，饶恕包容，无条件饶恕，人际关系慢慢都好了。许多他们

的亲戚朋友家人来信耶稣，都因为看见家人信耶稣不同了，还有我的妻子，我的丈夫信耶稣

改变了，他们来听布道会也都信了，所以这就是神儿子的见证，和睦非常重要，不仅与别人

和睦，还要使人和睦。 

 

学效基督使人和睦，做和平之子 

 

若是作为基督徒，你的言语是一口两舌，就会挑拨离间了，人的关系越来越差。若是彼此已

经有摩擦了，你在中间就做和平之子，你的话语是带他们彼此和睦的，这就是使人和睦。当

然，真正的使人和睦要把神的生命耶稣基督福音传出去，让他们得着，他们得着了之后，生

命改变了就能和睦。这就是神儿子的见证，神的国不在乎吃喝，不在乎外表的宗教仪式，是

在乎公义、和平。 

 

我们里面的生命是一个和睦的生命，外面的生命是亚当遗留给我们旧人的生命，这个生命是

不可能和睦的。亚当生了他的大儿子和小儿子，大儿子叫该隐，小儿子叫做亚伯。该隐就因

为嫉妒亚伯的献祭蒙神悦纳，结果就在田野动手杀了他的弟弟，因为嫉妒，所以人类第一堂

的悲剧就发生在亚当犯罪堕落的亚当家庭里面，他的大儿子就把小儿子杀了，从此人与人之

间，人类的历史就是勾心斗角，明争暗斗，弱肉强食。国家与国家战争，民族之间的仇杀，

连一个小家庭里面都有一本难念的经，人与人之间根本不能和睦相处。我在布道会时就这样

提到，人出了问题，恋爱结婚的很多都是以离婚收场，爱人变成仇人，人出了问题，人根本

不可能和睦相处。夫妻之间的摩擦，父母儿女之间的代沟，兄弟姐妹之间不和，为了分家

产，争到法庭去，人出了问题。 

 

生命必须连于主，才能活出和睦的见证 

 

我们今天如何能够有这个和睦的见证呢？这完全在于我们在神的面前能够真正活出与神与人

和睦。求主叫我们能够常常连于主，常常祷告，常常用主的话充满，我们能够与人和睦，也

与别人和睦。让主的话-充满我们，叫我们与人和睦。因为主本身就是和睦，多有主的话，

顺服圣灵的感动，更多活出和睦的见证。 

 

圣经说，神的国不在乎吃喝，在乎公义和平，圣灵中的喜乐。不仅是与人和睦，教会的生活

见证和睦也非常要紧，今天教会就需要有和睦，圣徒之间要竭力保守圣灵所赐合而为一的

心，凡事谦虚温柔忍耐有爱心，互相宽容，要和平，彼此联络，竭力保守圣灵所赐合而为一

的心，这是主的心意。 


